



**Grußwort von Staatsminister
Albert Füracker, MdL,
für die 59. Winterspiele der
Bayerischen Finanzverwaltung
am 3. Februar 2023 in Ruhpolding/Inzell**

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,
liebe Mitglieder des Finanzsportvereins Traunstein e.V.,

sehr gerne habe ich in diesem Jahr wieder die Schirmherrschaft für die Winterspiele der Bayerischen Finanzverwaltung übernommen und freue mich besonders darüber, dass dieses traditionsreiche und beliebte Ereignis nach zweijähriger pandemiebedingter Pause wieder veranstaltet werden kann. Der Finanzsportverein Traunstein e.V. hat mit viel Zeit und Herzblut dafür gesorgt, dass wieder Wettkämpfe in den Disziplinen Ski Alpin, Langlauf und Eisstockschießen sowie ein gemütliches Beisammensein auf der Seegatterl-Alm stattfinden können. Herzlichen Dank für Ihr Engagement!

Die Winterspiele in Ruhpolding und Inzell sind seit über 60 Jahren weit mehr als ein sportlicher Wettkampf auf hohem Niveau. Sie spiegeln auch außerhalb der Büros Spitzenleistung und Einsatzbereitschaft wider, die die Beschäftigten der Bayerischen Finanzverwaltung und die Angehörigen steuerberatender Berufe in Bayern beruflich Tag für Tag zeigen. Vor allem aber sind sie eine großartige Veranstaltung, die allen Beteiligten Spaß macht und das Gemeinschaftsgefühl stärkt.

Mein herzlicher Dank gilt allen Veranstalterinnen und Veranstaltern sowie Helferinnen und Helfern, die ein diesjähriges Stattfinden wieder ermöglicht haben. Ich wünsche allen Sportlerinnen und Sportlern viel Erfolg bei den Wettkämpfen und den Zuschauerinnen und Zuschauern viel Vergnügen bei den 59. Winterspielen der Bayerischen Finanzverwaltung.

Ihr

Albert Füracker, MdL
Staatsminister der Finanzen und für Heimat